



Reach Within to Embrace Humanity

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ ウィークリー 2011-2012

■創立 1980.6.12

事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F
☎(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020
URL <http://www.suita-west-rc.org>

例会場 新大阪江坂東急イン
☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06) 6338-0109
例会日 毎月曜日 18:00~19:00

役員 会長：阪本勝彦 幹事：紙谷幸弘 会報委員長：榎原一滋

4

つのテスト

●真実かどうか

●みんなに公平か

●好意と友情を深めるか

●みんなのためになるかどうか

第1430回例会 平成23年9月26日

卓話「国際奉仕炉辺報告」
橋本徹也 国際奉仕委員長
「私の職業」 杵本会員
今週の歌「それでこそロータリー」

「ロータリーの理念と精神の追求」

先週内容

会長挨拶

阪本会長

○「9月の第3月曜日は長年、社会貢献された高齢の方を敬い、長寿を祝う「敬老の日」です。それぞれの市町村で敬老会が催されます。吹田では32,000人ぐらい資格者がいます。私共の地区で1,100名の方がおられます。同時に結婚50年の金婚式を迎えられた方はお祝いを受けられます。夫婦が健康でお祝いを受けられるのは大変おめでたいことで、私達もあやかりたいものです。因みに私共夫婦は結婚43年です。

○秋の交通安全週間への事前説明会がありました。9/21~9/30まで展開されます。各地区で啓蒙活動を行います。ここ1年間、吹田署管内では死亡0が続いています。交通事故は減少気味です。

新世代のための月間

次週 第1431回 例会予告 平成23年10月3日

卓話「秋の移動例会」
Weekly No. 1430は井伊委員が担当しました。
Weekly No. 1431は榎原委員長が担当の予定です。
(本日の原稿をお渡し下さい)

- 重点
- 子どもと高齢者の交通事故防止
 - 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
 - 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
 - 飲酒運転の根絶



大阪城南RC永田様、小林様より地区大会のPR

幹事報告

紙谷幹事

○9月19日(月)は休会日です。

ゲスト

西村委員

(株)ガールスカウト日本連盟大阪支部 副支部長	新家 庸子 様
(株)ガールスカウト日本連盟大阪支部	高木 芽 様
〃	児玉 萌 様
吹 田 R C	豊谷久仁子 様
大 阪 城 南 R C	永田 藤夫 様
〃	小林 正啓 様

出席報告

吉田委員長

●会 員 数 48名 ●来 客 6名
●出席会員数 44名 ●本日の出席率97.78%
●8月22日の出席率(メーキャップを含む)100%

国際奉仕委員会 橋本(徹)委員長

“被災地住民に安全な飲料水を提供する生活支援プロジェクト”吹田西RC単独でロータリー東日本震災復興基金に申請をしておりましたが、盛岡西RCと同事業の為、一本の事業として申請することになりました。

支援プロジェクトホストクラブ	盛岡西RC
被災地協力クラブ	陸前高田RC
協力クラブ	吹田西RC
総事業	5,475,000円
補助金申請金額	3,475,000円
持出金額盛岡西RC	1,700,000円
吹田西RC	300,000円

で承認されました。

米山記念奨学会委員会 澁谷委員長

本日、阪本会長、田中(慶)会員、河邊会員より特別寄付を頂きました。ご協力ありがとうございました。

交通問題特別委員会 阿部委員長

9月28日(水)9:30~10:30 江坂公園にて「秋の全国交通安全運動」の一環として、めいわく駐車追放合同パトロールを行います。

親睦活動委員会 清水委員長

10月3日の秋の移動家族例会案内を回覧しております。また、ホームページにも案内を掲載しておりますのでご覧下さい。

野球同好会 清水会員

今週の17日(土)AM9:00~11:00吹田市中の島グラウンドB面にて、今年初の練習を行います。多数ご参加下さい。

ニコニコ箱 元田副SAA

- ◆大阪城南RC 永田様 小林様
地区大会へのご出席をよろしくお願い申し上げます。
- ◆青木会員
おかげ様で娘が結婚致しました。さびしくなります。
- ◆右松会員
先週東京に出張に行ってきました。悪い事も良い事もありました。
- ◆本田会員
20日から秋の彼岸です。会員の皆様も命に感謝しましょう。
- ◆井伊会員
週末東京で子供達みんなと逢いました。

◆元田会員
古いアイアンセットを売却したら25,000円でした。

◆澤井会員
誕生日のお祝い有難う御座居ました。

本日のニコニコ箱	30,000円
累計のニコニコ箱	298,000円

卓話

「ミャンマーと日本の子供たちの架け橋」

(社)ガールスカウト日本連盟大阪府支部
平和提唱事業 ミャンマー・スタディーツアー
4期生 児玉 萌
高本 芽衣



私たちが参加した平和提唱事業ミャンマー・スタディーツアーは、ミャンマーのありのままの姿を見て真の支援の在り方を学ぶことを意義としています。前期生から受け継いだものを大切に、4期生は衛生指導・スタンプラリー・井戸の贈呈をメインとしてプログラムを実行しました。

スタンプラリーでは子供たちとプログラムを行うことで、たくさんの子供達と一緒に楽しむことができ、手伝ってくれたミャンマーの子供達とも団結感や達成感を得ることができました。衛生指導や井戸の贈呈では、子供たちの健康な生活を手助けし、直にミャンマーの現状を知ることにより深くミャンマーの子供たちを理解することができました。

私たちミャンマー・スタディーツアー2010は、多くの方々のご協力があってこそ成功を収めることができました。今後はより多くの人々にミャンマーの実績や子供たちのことを伝えなければなりません。また、フリーマーケットを出店し井戸の建設費に寄付しようと活動しています。私たちの活動は今からが本番といっても過言ではないと思っています。